

BESUCH BEI DEN HALLOREN SCHOKOLADENMUSEUM

Am 13. März 2025 fuhren die Eulen und Spatzen aus der Kindertagesstätte Sonnenschein mit dem Bus zum Halloren Schokoladenmuseum in Halle.

Dort erfuhren wir viel über die Geschichte der Schokolade und konnten sogar Kakaofrüchte anfassen. Es war faszinierend zu hören, dass die Schokolade ganze 72 Stunden lang verarbeitet wird, um ihre besondere Cremigkeit zu erreichen – eine Technik, die Halloren als eine der ersten perfektionierte und die weltweit bekannt wurde. Ein weiteres Highlight war die Pralinenwerkstatt, in der wir eigene Pralinen herstellten.

Zur Auswahl standen eine leckere Nougatcreme und weiße Schokoladencreme, doch bei so vielen Zutaten konnten wir uns kaum entscheiden! Besonders die Marshmallows waren der Renner.

Wir füllten unsere Pralinen mit kleinen Zuckerrüben, geraspelter weißer und dunkler Schokolade, Smarties, Zuckerostereiern, Nüssen und vielen weiteren Köstlichkeiten. Am Ende konnten wir unsere selbstgemachten Pralinen mit nach Hause nehmen. Die kunstvollen Schokoladenhäuser und das vollständig aus Schokolade gestaltete Wohnzimmer, hinterließ einen großen Eindruck bei den Kindern. Auch der Schokoladenbrunnen und der Schokoladenwasserfall sorgte für Begeisterung.

